

# Compte-rendu du 16 novembre 2016

Membres présents	
Jean-Baptiste Lenglet (Terre)	Chris Sommerhalter (Natif)
Pierre Brunet (Krophil')	Yann Le Chevanton (Ame)
Maxence Leblanc (Juste)	

## Ordre du jour

- Design site
- Fonctionnement site
- Prochaine réunion

## Réunion

Un point sur l'avancement du site a été réalisé en début de réunion.

### 1. Design et fonctionnement du site

Après une courte présentation des idées et suggestions externes reçues, Natif a suggéré des idées qui ont ensuite été discutées. Les idées qui en ressortent sont les suivantes :

#### Design

- Ne pas oublier de penser au logo ae lorsque l'on change le fond d'écran du site lors d'un événement à signaler.
- Chaque utilisateur pourrait sélectionner la couleur de certains "objets" du site, ce qui permettrait de personnaliser le site en fonction de chaque utilisateur.
- L'objectif est de guider l'utilisateur dans la navigation du site notamment à l'aide de couleurs. Un bouton d'action possédant une couleur permettra d'identifier rapidement l'action à réaliser. Cela permet de plus de garder un design moderne avec des formes épurées/simples tout en conservant une identité visuelle propre à l'ae.
- Actuellement le menu est positionné en flottant, il faudrait le transformer en une barre fixe.

## Fonctionnement

- Le site devrait être la vitrine de l'ae, par conséquent les posts sur les réseaux sociaux dirigerait au final sur le nouveau site. Le site ne devrait pas être un doublon de ce que l'on peut trouver sur les réseaux sociaux. Aujourd'hui de nombreuses personnes trouvent plus facilement les informations recherchées sur la page facebook de l'ae que sur le site de l'ae.
- Dissocier le calendrier des évènements des nouvelles détaillées : durant la réu planning création des évènements "simplifiés" qui seraient ensuite détaillés par les clubs. Par conséquent chaque club devrait pouvoir éditer ses évènements.

Ces points sont pour certains de simples suggestions et nécessitent d'être largement rediscutés car changent en partie assez profondément la conception du site.

## 2. Prochaine réunion

Pour la prochaine réunion certains points devront être absolument abordés. Il faudra tout d'abord commencer à établir la charte graphique. Cette charte doit être établie de manière à pouvoir l'utiliser après dans les différents outils de communication de l'ae. Par exemple la plaquette qui sera prochainement réalisée pour promouvoir l'ae devrait/pourrait respecter cette charte.

Ensuite, il sera nécessaire de convier les respos aux prochaines réunions (qui ne seront pas dédiées au design) pour établir les besoins de chacun. De même, les outils trésorerie doivent être impérativement réalisés.

Pour la prochaine réunion design, l'équipe com peut faire remonter des dessins des différentes idées qu'ils ont.

Il faudra établir un framaform (équivalent libre google form) à transmettre aux étudiant pour remonter les idées/suggestions/critiques, le but étant que le site soit le plus apprécié possible. Framafom à partager sur facebook, weekmail et forum ae topic dédié au nouveau site.